

NOTICIERO

ción especulativa de un ministerio y de la ineficacia de un sistema para dotar a la ciudad de un servicio indispensable creo que juegan con nosotros, con la ciudad y con la Universidad.

P.- ¿Consideras que se está haciendo todo lo posible para resolver los problemas del Campus?. A quien atribuyes la responsabilidad de su actual situación.

R.- No desde luego, al menos eso es lo que dicen los resultados la situación no se soporta pero aun mantenemos una actitud excesivamente conformista y prudente. La responsabilidad es de todos desde el mas alto responsable político hasta el último estudiante y ni que decir tiene de nuestras autoridades universitarias tanto de la cúpula como del profesorado y la dirección de nuestros Centros que soportan la situación como nosotros y aguantan; pienso que tanto estudiantes como dirección y profesores, podemos hacer mucho más ¿que como? "presionando".

De cualquier modo si me preguntáis sobre los máximos responsables os invito a leer el número tres de campus 10 en sucesos el artículo "crónica de una desesperanza anunciada" donde hay un estudio de inversiones y comparar las realizadas en otras provincias y en Toledo.

P.- ¿Como representante estudiantil has tenido algún tipo de reunión para tratar este tema?

R.- No, solo de pasillo y esporadicamente en reuniones algún comentario, pero nunca he asistido a ninguna reunión para tratar específicamente el tema del Campus, de cualquier modo qui-

zá representantes que ocupan cargos en estamentos mas altos (Junta de Gobierno o Consejo Social) quizá las hayan tenido, pero desde luego yo no he recibido ningún tipo de información por parte suya, lo único que conozco es ya digo, por los pasillos y por la prensa. De cualquier modo quizá nosotros no podamos hacer mucho en una negociación político-especulativa pero al menos deberíamos tener información de primera mano.

P.- ¿Como se ve la situación desde dentro?

R.- La situación desde dentro solo tiene una visión, insostenible, pero aun así se ha observado cierto grado de tranquilidad pero si te digo la verdad no creo que dure demasiado sino ya veremos cuando comience el curso.

P.- Danos tu solución

R.- Estoy convencido de que hay terrenos tanto municipales como de la Junta de Comunidades o la Diputación aptos para estos fines (para alojar a todos no solo a una parte) incluso algún particular estaría dispuesto a ceder sus terrenos "a cambio de algo seguro"... quizá una recalificación que yo no alcanzo a medir en costes para la administración local pero sería estudiable. Quizá este sea el menor problema, en cuanto a inversiones ya contesté en la pregunta anterior si se hace en otras provincias de la Comunidad Autónoma ¿por que aquí no?

En próximos meses intentaremos saltar la barrera de no es y de ausencia por reuniones y poder daros, en exclusiva todos aquellas entrevistas que os prometimos.

Redacción

CUENTA JOVEN

Todo Nuestro esfuerzo por tus ahorros

1.150 Regalos para ti

CAJA RURAL DE TOLEDO

